

《入選》

幸せを

あたりまえにするために

城東小学校 六年

佐渡 さわたり 大輝 だいき さん

なぜ戦争をやめないの  
らう。ニュースを見る度に思  
ってしまう。どの国の人も  
んないつも通り平和に暮ら  
したいはずなのに、どうして  
戦いの方向へ進んでしま  
うのだろうか。

ぼくは去年の夏休みに広  
島に行き、原爆ドームや平和  
記念資料館に行った。原爆が  
落ちた後の広島の写真はじ  
ごくのようだった。何の罪も  
なくただ普通に暮らしてい  
るだけだった人々が、どうし  
てこんなに苦しまなければ

いけないのだろうと思った。  
広島資料館にあった小学  
校の黒板や壁には、自分の家  
族を探す訪ね人の文字がた  
くさん残っていた。家族に会  
えないままの人がどれだけ  
たくさんいたのだろう。ぼく  
はとても怖くなって、くら  
らするような最悪の気分にな  
ったのを覚えている。

同じような戦争が今も世  
界の別の場所でおこってい  
る現実が信じられない。戦っ  
ている人やその家族は、どん  
な気持ちなのだろう。戦って  
いる人は家族や友達とはな  
ればなれになり、大切な人と  
も会えない。それでもまだ戦  
いたいと思っているのだら  
うか。本当はみんな傷つきた  
くなく、戦争なんてしたくな  
いはずだ。

国と国との戦争は、けんか  
と同じでどちらが絶対に正

しいとか、悪いとかはしないと  
思う。相手のことを知らない  
ままだとずっとけんかをく  
り返す。僕の学校の校訓に  
「友愛」という言葉がある。  
友達に対するやさしさのこ  
とで、「相手の立場に立って、  
物事を考えましよう。」と学  
んできた。国と国も同じで、  
お互いの国のことをよく知  
って、相手の立場になって考  
えられたら平和になるのだ  
と思う。自分の国のことばか  
り考えて、「自分たちが正し  
くて、相手が悪い。」と考える  
のは間違いだと分かっている  
はずなのに。人にやさしく  
するのはそんなに難しいの  
だろうか。

ぼくは以前にドイツに住  
んでいたことがある。ドイツ  
と日本は全然ちがうけれど、  
近くに住む人たちはちがう  
国から来たばくにやさしく

してくれた。名前を知って、  
顔を知って、あいさつをして、  
お互いのことを理解しようと  
歩み寄った。そうしていたら、  
何を話しているのか分か  
らなくてもコミュニケーション  
が取れた。仲良くなれた。  
国せきも、人種も、言語もな  
にもかも違ったけれど心が  
通い合ったしゅん間だった。  
互いのことを知らないまま、  
理解しようとしてもしないから  
敵になり、戦争が終わらない  
のかもしれない。

戦争は絶対にしてはいけ  
ないことだ。ぼくは友達と仲  
良くしたり、ちがう国の人の  
こともその人のことを知る  
うとしたり、歩み寄る努力を  
していきたい。みんながそう  
することで戦争がなくなる  
のではないか。まずは自分が  
平和の一步をこみ出したい。